

## 「互いにリスペクトする気持ち」



おおたにしょうへいせんしゅ じょうほくしょうがっこう とど こ おおよろこ 大谷翔平選手のグローブが城北小学校にも届きました。子どもたちは大喜びです。 ねんせい じゅんばん きょうしつ も 6年生から順番に教室へ持っていって、子どもたち一人一人に見たり触たりしてもらっ ままたにせんしゅ まも こ ています。大谷選手の思いが子どもたちに届くといいなと思います。

たる選手は、選手としてだけでなく、その人柄にも大きな賞賛を得ています。 小さな頃 おお ゆめ こうこうじだい ゆめ じつげん ぐたいてき こうどうもくひょう さだ ひびとから大きな夢をもち、高校時代は夢の実現のために具体的な行動目標を定めて日々取 り組んできたそうです。(マンダラチャートなど)どんなときも笑顔を絶やさないところも 魅力ですね。

いまかつやく そのような大谷選手をはじめ、今活躍しているアスーリートたちに共通して素晴らしい と思うことがあります。それは、自分が対戦する相手や相手チームをリスペクトするという ことです。勝利後のインタビューを聞くとよく耳にする言葉です。リスペクトを国語辞典で しら そんけい けいい か たが ぜんりょく たたか たいせんあいて けいい あらわ調べると「尊敬・敬意」と書いてありました。互いに全力で戦った対戦相手に敬意を表 すことです。対戦する時は、戦う相手(敵)であっても、戦う前と後は同じ目的をもって、 がっこうせいかつ たが きそ ま ばめん 学校生活では、互いに競い合う場面がたくさんあります。勝ち負けに一喜一憂することも あります。しかし、そこには必ず相手がいます。対戦しているときは敵であってもそれ以外 の時は、同じ仲間です。そのような対戦相手をリスペクトする気持ちをもって欲しいと思い ます。勝つことだけが喜びや楽しさではなく、互いに全力を出し切ることが楽しい、プレ ーすることが楽しいと思えるようになってほしいと願います。犬谷翔平選手からプレゼン トされたグローブから相手をリスペクトする心も感じ取ってくれたらうれしいです。

松浦達之)